
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 神保　浩

司　会　者 加藤　眞道

報　告　者 　芳賀　親男、青木　哲正、室島　真貴子、青木　秀介

記　録　者 土田　弘之宣、関沢　敏行

参 加 人 数 14 名

報 告 内 容

横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　　神保　浩　　

議会報告会報告書
平成２５年４月２６日（金）　午後７時～８時３０分

追浜コミュニティセンター

出 席 議 員

平成２５年　５月１０日

　　　上記のとおり報告します。

[報告内容の質疑応答] 

Ｑ．横須賀市ごみ処理施設の建設に際して、残土を全て施設内で埋め立て処理するのは、緑の保全と逆行するのではな

いか。 

  

Ａ．現在ある減容固化施設に隣接する土地に新しい施設を造る計画のため、埋め立て場所は基本的に緑のない場所にな

ります。しかし、一部施設を新設する場所や道路の部分については緑が減ることになりますので、緑を保全する観点か

ら計画の中で指摘をしてまいります。 

  

Ｑ．国民健康保険の保険料の値上げについて、値上げ幅14.6％というのはあまりにも大きすぎるし、市長と協力して対

応を考えられなかったのか。 

  

Ａ．議会としては、今回の予算議会で初めて知ることになったため、市民負担を考え、多くの議論を重ねました。その

中で議会として提案もしましたが、結果としては受け入れられませんでした。 

  

 Ｑ．国民健康保険料の値上げは加入していない方々に影響はありますか。 

  

Ａ．国民健康保険に加入していない方々には影響はありません。 

  

Ｑ．自治基本条例の住民投票条例の否決の判断は正しかったと思う。基地を抱えている町として安全保障についての議

論はあったのですか。 

  
Ａ．自治基本条例検討特別委員会を開き、安全保障の観点からも議論を行わせて頂きました。 

 
ご意見：美術館とトライアルステイの減額については議会としてよくぞ決定していただいた。第1回から議会報告会に参
加してきたが、回を重ねるごとに内容が充実してきている。ますます頑張ってほしい。 

  

ご意見：国民健康保険に加入している世帯は、低所得世帯が多い。市長は自分の実績を上げる為に借金返済に力を入れ

ているが、国民健康保険の値上げはしないでほしい。今回の値上げは市民に対しておかしいではないか。 

 
[意見交換] 
Ｑ． 北図書館で、図書館に配架されている新聞の当日分はコピー不可と言われたが、以前は出来たのに、どうして出
来なくなったのか。 

  
Ａ．引き取り後日回答 

  
Ｑ．市内の利用されていない土地を売却してばかりではおかしい。大矢部弾庫や浦賀ドックなど積極的に活用すべきで
はないか。市に寄贈してもらえないのか。 

  
Ａ．現状、大矢部弾庫については国から買い取るように言われています。浦賀ドックについては活用について住友重機
械工業に声掛けをしているところです。 

  
Ｑ．他都市では人口が増えているまちもあるのに、横須賀市では何故人口減少が続いているのか。 

  
Ａ．市内に職場が少ないのが一番の原因。都市間競争の中で人口減少対策を行っているが非常に難しいのが現状です。 

  

 
 


